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河南郑州国际物流园区投资推介研讨会 

新加坡贸易及工业部兼人力部政务部长李奕贤先生 

闭幕致辞 

2011年1月14日 

 

尊敬的河南省副省长史济春先生、 

 

尊敬的中国驻新加坡大使馆公使衔参赞李铭林先生、 

 

尊敬的女士们先生们： 

 

下午好！ 

 

1.首先，请让我对史副省长及其代表团一行表示最热烈的欢迎。其次，

非常感谢史副省长在新加坡主办这次的研讨会。通过代表团和邦城咨询

公司的详实介绍，相信在场的企业们对郑州国际物流园最新的发展情况

有了进一步的了解。 

 

2.众所周知，河南作为中国中部地区的大省，在中央提出的“中部崛起

”战略中起着举足轻重的作用。同时，在促进中部地区发展的进程中，

河南也具有独特的优势。新加坡与河南一直保持着良好的合作关系，双

方具有许多合作的潜在商机。在2010年的前11个月里，新加坡与河南的

贸易额达到了将近1亿美元，比2009年同期增长了27.3%。河南不仅资源

富饶，工业基础也非常雄厚，在这后金融危机时期，这些优势将为新加

坡与河南的贸易和经济往来注入更大的合作空间。此外，我们也希望看 
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到越来越多的新加坡企业到河南发展，特别是在城市解决方案、物流、

食品等方面，寻求更多的合作机会。 

 

3.目前，沿海地区的经营和土地成本不断上涨，制造业商家正在逐步向

内地转移，寻求低成本的优势。面对这一趋势，河南省政府大力强调发

展郑州新区，特别是郑州国际物流园区，以满足日益增长的生产需求。

对于河南以及中国中部地区的整体增长，物流业将作为其中的关键因

素。因此在河南省政府和各界领导的大力支持下，郑州国际物流园的发

展已经取得显著的进展，同时也为新加坡企业提供了良好的商机。 

 

4.河南的资源丰富，人口密集，发展潜力无限。我去年七月到访河南的

时候会见了郭庚茂省长以及各河南领导，也亲眼见证了河南的快速发展

。当时富士康科技集团正在筹备他们在郑州的新厂，如今新厂已投入运

作，并雇有 10 万多人。我相信富士康也可带动其他相关领域在郑州的

发展。我当时也提到了新加坡与河南应该探讨建立直航以便更好、更直

接地推动我们之间的合作与互动。对此，我很高兴看到新加坡樟宜机场

集团与河南省民航发展建设委员会办公室于去年 11 月签署了合作备忘

录，双方将共同开发郑州与新加坡间国际航线。 

 

5.最后，我借此机会鼓励今天在座的新加坡企业继续放眼于河南，积极

探讨合作机会，把握眼前的机遇，开拓中部的市场。 

 

6.敬祝会论成功，硕果累累！ 

  谢谢！ 


